

## RÉSUMÉ

**William Anderson Hutapea, No. du Reg 2153131023. Anglicismes dans Les Livres D'élève Tendances B1 et B2. Mémoire. Medan. Faculté des Lettres et des Arts. UNIMED 2020.**

Cette recherche s'agit de l'anglicisme. Anglicisme est un emprunt fait à la langue anglaise par une autre langue. Cette recherche vise à déterminer l'anglicisme trouvé dans les livres d'élève Tendances B1 & B2, la catégorie d'anglicisme et le groupe du mot. L'anglicisme analysé dans cette étude est l'anglicisme lexical et phonétique. Dans cette recherche, la méthode utilisée est la méthode qualitative descriptive.

Les résultats de cette étude indiquent qu'il y a 64 anglicisme dans les livres d'élève Tendances B1 & B2 qui se divisent en deux parties principales, l'anglicisme lexical atteint 42 (66%) et l'anglicisme phonétique atteint 22 (34%). Les catégories d'anglicisme la plus fréquente sont la catégorie de la vie sociale et de la technologie. Et aussi le groupe de mots qui apparaissent le plus souvent sont des noms.

**Mot clés : analyse, mot, Tendances.**



## ABSTRAK

**William Anderson Hutapea, NIM 2153131023. Anglisisme dalam Buku Ajar *Tendances B1 & B2*. Skripsi. Medan. Fakultas Bahasa dan Seni. UNIMED 2020.**

Penelitian ini membahas tentang anglisisme. Anglisisme merupakan bahasa Inggris yang digunakan di luar negara yang menggunakan bahasa Inggris sebagai bahasa nasionalnya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui anglisisme yang terdapat pada buku ajar *Tendances B1 & B2*, kategori anglisisme serta grup kata dari anglisisme yang ditemukan. Anglisisme yang dianalisis dalam penelitian ini adalah anglisisme leksikal dan fonetik. Dalam penelitian ini, metode yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif.

Hasil dari penelitian ini adalah terdapat 64 anglisisme pada buku ajar *Tendances B1 & B2* yang terbagi menjadi dua bagian besar, anglisisme leksikal mencapai 42 (66%) dan anglisisme fonetik mencapai 22 (34%). Kategori anglisisme yang paling sering ditemukan adalah kategori kehidupan sosial dan teknologi. Dan juga grup kata yang paling sering muncul adalah kata benda.

***Kata kunci: anglisisme, kata, Tendances***

